



COMUNICADO

Cítricos chilenos logran ingreso al mercado de China

Santiago, 05 de diciembre de 2019.- El ministro de Agricultura, Antonio Walker, señaló que "esta buena noticia beneficiará principalmente a los productores de la Región de Coquimbo, quienes tienen una participación del 43% del total de exportaciones de cítricos, seguido por la Región Metropolitana cuya participación es de un 16,3% y de O'Higgins que aporta un 11,6% del volumen exportado".

La negociación de apertura sanitaria de cítricos comenzó en noviembre de 2018 con la entrega de la información productiva de las diferentes especies, durante la visita que realizó Walker al gigante asiático.

La firma del documento que selló este acuerdo, fue encabezada por el embajador de Chile en la República Popular China, Luis Schmidt, y el ministro de la Dirección General de Aduanas de la República Popular China, Ni Yuefeng.

En la ceremonia también participó el embajador plenipotenciario de Chile en Asia-Pacífico, Eduardo Frei y el agregado agrícola de Chile en China, Gustavo Franz.

Por su parte, el director nacional del SAG, Horacio Bórquez, destacó "que esta apertura reafirma el estatus fitosanitario de excelencia con que cuenta nuestro país, el que le permite a los productos chilenos llegar a los mercados más exigentes del mundo, como así mismo la confianza de nuestra contraparte de Aduana China que ha permitido de una sola vez, la apertura de 5 especies de cítricos de exportación".

Dada las buenas relaciones e interés que han presentado ambos países por avanzar en esta negociación, se ha logrado conseguir un rápido y eficaz trabajo de parte de los organismos técnicos, proceso que se ha transformado en una de las negociaciones más rápidas que ha tenido Chile.

Asociación de Exportadores de Frutas de Chile AG

Cruz del Sur 133, Piso 2, Las Condes, Santiago de Chile, Mesa Central: [+56 2 2472 4700](tel:+56224724700)

www.asoex.cl



Desde el sector privado, el Presidente de ASOEX, Ronald Bown indicó: "Recibimos con mucho entusiasmo la firma del protocolo que autoriza el ingreso de nuestros cítricos al mercado de China. Ello, luego de un trabajo mancomunado junto al Ministerio de Agricultura, ODEPA y el Servicio Agrícola y Ganadero, a quienes agradecemos las gestiones realizadas. Esta apertura nos permitirá exportar nuestros cítricos a China a partir de la próxima temporada y ampliar nuestra oferta de frutas al mercado chino; un mercado que estimamos se transformará en el mediano plazo en nuestro principal destino",

"Asimismo agradecemos las gestiones de Eduardo Frei, en su calidad de Embajador Plenipotenciario de Chile en Asia, así como también al Embajador de Chile en China, Luis Schmidt", agregó el dirigente.

Bown indicó además que "actualmente exportamos a China cerezas, arándanos, uvas de mesa, paltas, nectarines, ciruelas, kiwis, manzanas, ciruelas y peras frescas. Durante la temporada pasada nuestras exportaciones de frutas alcanzaron las 449.575 toneladas, con un crecimiento de 16%. Por lo tanto, con esta apertura no sólo ampliaremos la canasta exportadora en China, sino que también entregaremos a los consumidores chinos limones, mandarinas, clementinas, naranjas y pomelos de alta calidad y dulce sabor".